

PRESSEINFORMATION

Baubeginn für Amazon-Verteilzentrum

Straubing, 03.03.2021

Der Baubeginn für das Amazon-Verteilzentrum im Güterverkehrszentrum Hafen Straubing-Sand ist erfolgt. Der Immobilieninvestor Goodman wird bis Oktober 2021 auf dem 37.200 m² großen Erbbaugrundstück an der Einfahrt Hafen-Ost ein Logistikobjekt mit ca. 9.600 m² sowie ein Parkhaus mit ca. 26.500 m² Geschossfläche errichten. Florian Amann, Senior Operations Manager bei Amazon strebt bereits eine Inbetriebnahme zum Jahresende 2021 an. Amazon wird 130 direkte Arbeitsplätze im Hafen schaffen. Hinzu kommen rund 350 Fahrer*innen, die Lieferpartner von Amazon für die Auslieferung der Pakete einsetzen.



(Quelle: Hafen Straubing-Sand, Fotoatelier am Hafen German Popp)

Mit dem Aufstellen der Bautafel fällt der offizielle Startschuss für den Bau des Amazon-Verteilzentrums (von links):

Adalbert Hösl (Bürgermeister Aiterhofen), Andreas Löffert (Geschäftsleiter ZV Hafen-Straubing-Sand), Stefan Niedermeier (Stellv. Geschäftsleiter ZV Hafen Straubing-Sand), Elena Danes (Business Development, Goodman), Florian Amann (Senior Operations Manager, Amazon), Josef Laumer (Landrat Landkreis Straubing-Bogen), Markus Pannermayr (Oberbürgermeister Stadt Straubing)



(Quelle: Goodman)

3D-Visualisierung Bebauung

3D-Visualisierung des im Bau befindlichen Amazon-Verteilzentrums am Europaring zwischen der SR 12 und der Spedition Kühne+Nagel



Ansiedlungsplan Hafen Straubing-

Sand (Quelle: Hafen Straubing-Sand)

Das kompakte Ensemble aus Logistikhalle mit Büro- und Sozialtrakt im Zwischengeschoss und flächen-sparendem Parkhaus für die Lieferfahrzeuge liegt verkehrsgünstig im Einfahrtsbereich Hafen-Ost